

## **Eine vorweihnachtliche Bescherung: 388, 5 für Hasenkaninchen rotbraun bei der Kreisschau Altkreis Saulgau e.V. in Herbertingen.**

Am 22. und 23.12.2012 fand die diesjährige Kreisschau im Altkreis Saulgau statt. Veranstalter war der Z 503 Verein Herbertingen e.V.

Leider waren nur 377 Tiermeldungen eingegangen.



Kreisvorstand Anton Fiesel bei seiner Begrüßungsrede



Michael Schrenk, Bürgermeister der Gemeinde Herbertingen, überbrachte die Grußworte der

Gemeinde. Er ist sehr positiv gegenüber der Kleintierzucht eingestellt. Solche Gönner sollten wir überall haben, dann gäbe es mit den Ausstellungshallen kein Problem.



Kreisvorstand Anton Fiesel, BM Schrenk und der Vorstand vom Verein Herbertingen Wolfgang Feicht.



Landesvorstand Ulrich Hartmann, sehr verbunden mit dem Altkreis Saulgau, war extra zu dieser Veranstaltung noch so kurz vor Weihnachten angereist. Er war voller lobender Worte und machte nebenbei noch etwas Werbung für die kommende Landesschau in Ulm. Auch hier sind die Tierzahlen hinter den Erwartungen zurückgeblieben. Aber dann heißt das Motto halt: „Klein aber fein“.



Gut lachen konnte Hubert Bank vom Verein Z 142 Saulgau. Er stellte die beste Sammlung mit traumhaften Hasenkaninchen rotbraun und einer Punktzahl von 388,5. Ebenfalls konnte er den besten Rammler mit 98,0 Punkten präsentieren. Ein Köhner seiner Rasse, perfekt zusammengestellt für diese Ausstellung.



Bei dem Vereinswettbewerb gab es folgende Ergebnisse:

3. Platz Verein Federsee  
Vorstand Fiesel rechts.

2. Platz Verein Herbertingen  
Vorstand Feicht links.

1. Platz Verein Bad Saulgau  
Vertreter Gebhard Schmid



Preisträger mit Prominenz heißt dieses Abschlussfoto.

Von links: KV Vorstand Anton Fiesel, daneben Adelheid Friedel Verein Warthausen als Stellvertreterin für die ZGM Haas, welche die beste Häsin Farbzwerge havannafarbig mit 97,0 gestellt hatte. Dahinter Wolfgang Feicht, Vorstand Verein Herbertingen. Daneben Hubert Bank, der große Abräumer. Seine Erfolge wurden bereits erwähnt. Dann Anja Birkhofer als Vertretung für Hannelore Sackmann Verein Bad Saulgau für eine Schwarzlohsammlung mit 386,0 Punkten. Dafür gab es einen Pokal. Anschließend BM Michael Schrenk und der Landesvorsitzende Ulrich Hartmann.



Blick in den Saal

**Bilder und Bericht: Michael Häußler**

[Katalog zum Downloaden](#)

[zurück](#)